Liebe Brandenburger Schachfamilie,

die ersten beiden Monate im neuen Jahr sind vorbei und wir können wieder Gutes berichten.

Der Jugendkader hat Fahrt aufgenommen. Die ersten Zusammenkünfte per Video sind erfolgt und das weitere Vorgehen konnte in den Gruppen besprochen werden. Ich bin überzeugt, dass wir hier eine positive Entwicklung in der Jugendarbeit sehen.

Die Jugend KEM in Ost-Süd und West sind durchgeführt worden. Danke den Ausrichtern. Für viele Jugendliche eine Möglichkeit, sich zu messen. Viele bekannte Gesichter, aber auch neuere haben sich für die LEM qualifiziert, wo es dann um die Plätze zur DEM geht.

Der März ist der Jugend mehrfach gewidmet. Es werden die Schulschachmeisterschaften ausgerichtet und die LEM durchgeführt. Allen Teilnehmern wünsche ich viel Erfolg

Nach mehreren Jahren wurde die Brandenburger-Landes-Seniorenmeisterschaft durchgeführt. Es waren leider nur 20 Teilnehmer vor Ort. Mit den Ergebnissen haderte der ein oder andere, aber die Veranstaltung verlief sehr fair und freundlich mit vielen Gesprächen. Gratulation an den Landesmeister Ralf-Peter Stahr vom Forster SC 95. Mit 5,5 Punkten lag er durch die Zweitwertung vor Erik Allgaier vom FC Hans-Clauert Trebbin und Jürgen Doil mit 4,5 Punkten vom SV Königsspringer Herzberg e.V. Bester Nestor wurde ebenfalls mit 4,5 Punkten Helmut Scheide vom USV Potsdam e.V., Abt. Schach. Als beste Seniorin wurde Kristine Pews USC Viadrina Frankfurt/Oder e.V. ausgezeichnet. Beim Blitzturnier gewann Detlev Kuhne (SC Hans-Clauert Trbebbin, vor Helmut Pönisch (PSV-Mitte e.V.) und Ralf-Peter Stahr (Forster SC 95).

Viele freuen sich schon auf das Turnier im nächsten Jahr. Eventuel. wird es dann ein offenes Turnier sein, um noch mehr Teilnehmer zu motivieren mitzuspielen.

Die Mannschaftskämpfe kommen in die entscheidenden Phasen. Die Turnierordnung der neuen Oberliga-Ost ist endlich fertig und wurde von unserem Landesspielleiter veröffentlicht bzw. an die entsprechenden Vereine geschickt. Wer im Endeffekt in welcher Staffel spielt, wird durch den Spielausschuss entschieden. Klar ist nach der Turnierordnung nur, dass wir einen Platz in der 1. Oberliga und 3 Plätze in der 2. Oberliga besetzen können. Vieles hängt auch davon ab, ob sich unsere Mannschaft aus Rüdersdorf – was wir hoffen und wünschen – in der 2. Bundesliga hält. Momentan sieht es gut aus.

Für die Norddeutsche Blitzmeisterschaft 2025 wird noch ein Ausrichter gesucht. Wer Interesse hat dieses oder eine andere Meisterschaft auszurichten, meldet sich bitte bei unserem Geschäftsführer oder bei unserem Landesspielleiter. Ausrichter für Turniere werden immer gebraucht.

In vier Wochen ist schon wieder Ostern und für einige von uns eine Möglichkeit mal durchzuatmen. Daher schon jetzt schöne und erholsame Feiertage.

Michael Fuhr

Präsident